ROUVROY MAG

www.ville-rouvroy62.fr facebook Ville de Rouvroy **MAGAZINE MUNICIPAL N°38 JANVIER 2024**





PERMIS DE LOUER Une autorisation nécessaire

epuis sa mise en place en 2017 par l'Agglomération, le permis de louer est une autorisation préalable de mise en location d'un bien. Cette disposition permet notamment de lutter contre l'habitat indigne. Sur le territoire de l'Agglomération d'Hénin-Carvin, communes sont concernées par ce dispositif. Nouveauté: depuis le 1er janvier 2024, la commune de Rouvroy étend son périmètre sur d'autres rues : rue du 8 mai, rue de la Renaissance, rue Bézeau.

Qui est concerné?

Tout propriétaire bailleur privé ayant un logement locatif situé sur une des zones des 11 communes

concernées par le dispositif "permis de louer" (liste des rues sur le site de la CAHC) devra déposer une demande d'autorisation de mise en location de son bien.

Formalités: Pour déposer un dossier complet, remplissez le formulaire CERFA n°15652*01 et fournissez les diagnostics techniques obligatoires : diagnostic de performance énergétique (DPE), état de l'installation électrique, état de l'installation gaz (si réseau existant) et pour certains logements, constat de risques d'exposition au plomb (CREP) et constat d'amiante.



TRANSPORTS EN COMMUN 1er janvier 2025 : la gratuité des bus pour tous



es élus communistes des agglomérations Hénin-Carvin, Lens-Liévin et Béthune-Bruay se sont mobilisés pour réclamer la mise en service de la gratuité du bus à haut niveau de service. À l'époque, ces mêmes élus passaient pour des illuminés, pour de doux rêveurs... Ils étaient allés en 2018 à Dunkerque qui expérimentait la gratuité des transports pour comprendre le fonctionnement et voir comment cette

avancée pouvait être transposée sur le territoire. Puis, le SMT (le syndicat mixte des transports aujourd'hui Artois Mobilités) où Valérie Cuvillier siège, a organisé un groupe de travail pour réfléchir aux moyens nécessaires pour mettre en œuvre la gratuité sur les 3 agglomérations qui dépendent de cet organisme. À force d'y croire, d'y travailler, de prouver l'utilité et la faisabilité de la gratuité des transports, d'autres

membres de l'exécutif de la communauté d'agglomération ont rejoint leur point de vue. Christophe Pilch, président de la CAHC, a été convaincu à son tour et a décidé de proposer la gratuité des transports à l'approbation du conseil communautaire du 21 décembre. Cette gratuité sera effective pour tous les résidents de la communauté d'agglomération d'Hénin-Carvin au 1er janvier 2025.

AU COEUR DE ROUVROY

VOEUX DE LA MUNICIPALITÉ Salle comble pour la cérémonie



Le 5 janvier, la salle Pidoux a accueilli plus de 500 rouvroysiens pour les voeux de la municipalité. Valérie Cuvillier, maire, a présenté ses voeux à la population dans un contexte d'actualité particulier. Dans l'assistance, on pouvait noter la présence de Jean-Marc Tellier, député, de Dominique Watrin, ancien sénateur, de Christophe Pilch, président de l'agglomération d'Hénin-Carvin et de nombreux maires des alentours. La cérémonie a démarré par une performance de mentalisme de Charles Miraskill.

POLITIQUE

Après avoir souhaité les voeux et la bienvenue à l'assemblée, Valérie Cuvillier est revenue sur le contexte international particulièrement anxiogène. En effet, depuis deux ans, la Russie a envahi l'Ukraine et les combats se poursuivent toujours. Le conflit semble ne jamais vouloir s'arrêter et continue à faire des victimes et des blessés. "Depuis le 7 octobre, un autre conflit a pris le relais, l'attaque du Hamas envers Israël visant des innocents et qui appelle à une condamnation radicale. La riposte militaire qui s'en est suivie a été d'une violence sans pareille. Les bombardements massifs à Gaza ont déjà fait près de 20 000 victimes. Les élus de la majorité ont d'ailleurs voté une motion pour un cessez-le-feu immédiat lors du conseil municipal du 2 décembre. Les tensions au Proche-Orient impactent également notre territoire provoquant des actes antisémites ou islamophobes. Il est grand temps que cette contagion de violence s'arrête. Attiser la haine et la division ne pourra jamais permettre de vivre dans un monde de paix".



ÉCONOMIE

Madame le maire a ensuite rappelé que ce conflit pourrait avoir des conséquences fâcheuses sur les marchés mondiaux des



AU COEUR DE ROUVROY



produits de base s'il venait à s'intensifier. notamment sur le prix du pétrole. "Notre pays a déjà été fortement impacté par les hausses des prix des énergies et des produits alimentaires, et nous en subissons tous les effets. Une aggravation de la situation mettrait encore davantage de citoyens dans l'impossibilité de payer leurs factures! Et le gouvernement ose appeler les gens à la sobriété énergétique! N'entend-il pas la colère qui monte ? Alors que les salaires sont bloqués, que les pensions stagnent, que les allocations sont revues à la baisse. que les difficultés pour se soigner ne font qu'amplifier, Monsieur Macron, lui, multiplie les cadeaux aux classes les plus aisées! Exonérations de cotisations sociales et diverses dispositions pour que les ultrariches échappent à l'impôt sont validées, alors que le pays compte 500 000 pauvres en plus cette année!"

La municipalité n'a pas augmenté le taux de fiscalité communal pour la 20ème année consécutive ! Et si les dépenses ont augmenté de manière générale en raison des hausses des denrées alimentaires, ou des

coûts du gaz et de l'électricité, les tarifs des services communaux pour les citoyens, eux, n'ont pas augmenté. La municipalité travaille sans répit à l'optimisation des dépenses internes et reste mobilisée dans ce contexte d'inflation et de baisse du pouvoir d'achat pour répondre au mieux aux besoins des habitants.

LOGEMENT

"Le dynamisme de la commune se retrouve également dans l'offre de services offerte à la population. Celle-ci s'adresse à toutes les classes d'âge, de la petite enfance aux séniors, qui bénéficient de la politique volontariste que la ville a instaurée et qui évolue au fil des besoins. Cette offre de services rend la ville attractive, n'en déplaise à certains! C'est une des raisons du succès des nouvelles résidences à l'exemple du béguinage Jan Pietruszka.



Ainsi un nouveau béguinage verra le jour rue Barbusse, à l'emplacement d'un espace aujourd'hui défriché. Ce sera le 4ème béguinage, sans compter le lotissement intergénérationnel de la résidence des Coquelicots. La résidence des Tilleuls 2 est aujourd'hui quasiment terminée avec 33

nouvelles maisons.

La réhabilitation par la SIA des 753 logements de la cité Nouméa dans le cadre de l'Engagement pour le Renouveau du Bassin Minier se poursuit. C'est un énorme chantier qui est nécessaire au vu de l'âge des maisons, mais qui est particulièrement contraignant pour les locataires. L'intervention se fera aussi sur les espaces publics avec le reprofilage des voiries, les mises en sens uniques de certaines voies, l'aménagement du stationnement, la sécurisation de la circulation, l'infiltration des eaux pluviales à la parcelle, et une végétalisation plus harmonieuse qui permettront de vivre mieux dans la cité".

ENVIRONNEMENT

"La réhabilitation de la cité Nouméa intègre des enjeux écologiques importants, des enjeux qui répondent à une thématique, celle du développement durable et de l'environnement. Un thème cher à chacun d'entre nous! À Rouvroy, nous avons à cœur d'offrir à tous un cadre de vie agréable. Ainsi, chaque année, des investissements sont faits dans du mobilier urbain, les espaces verts et des parterres fleuris. Des plantations d'arbres sont aussi organisées chaque année à la fête de l'arbre dans le but de créer des îlots de fraîcheur.





La mise en place de l'éco-pâturage est une manière écologique de préserver la biodiversité : les chèvres et les moutons remplacent les engins thermiques.



Désormais, la rénovation du parc d'éclairage public en LED est terminée, ce qui permet de réaliser une économie énergétique de 70 %, tout en participant à la transition écologique. L'installation de fontaines à eau dans plusieurs bâtiments municipaux entraîne une économie de plus de 10 000 bouteilles en plastique. Enfin, les voies du centre-ville ont été aménagées en voies cyclables et chaucidous afin de favoriser les déplacements en vélo ou trottinette en plus grande sécurité.

Grâce à cette politique de développement durable, la ville a vu sa 2^{ème} fleur confirmée par le jury venu visiter la commune".

SÉCURITÉ COHÉSION SOCIALE

La sécurité est une question essentielle, même si les nuisances et incivilités observées sont, comme souvent, commises par une minorité. Les échanges constants avec les services de police, notamment dans le cadre de la cellule de veille à laquelle sont



associés le Procureur de la République, le Sous-préfet, les bailleurs, le collège, les services de la MDS et autres partenaires, sont favorisés. De plus, notre policier rural qui entretient un contact permanent avec les service de police, a fait ses preuves.

Sa mission est avant tout de faire de la prévention, qui peut aussi être sanctionnée quand, malheureusement, la législation n'est pas respectée. La vidéoprotection a vu



son périmètre étendu et elle donne de très bons résultats, que ce soit en terme de prévention ou de résolution des délits. Par ailleurs, le service de Cohésion sociale est un relais essentiel. Les deux médiateurs, bien identifiés, ont noué une relation de confiance avec les habitants et font remonter leurs problématiques aux différents partenaires pour une intervention rapide. Des nouveaux plans de circulation pour la rue Gide et la rue Pasteur ont été validés par les riverains afin de faciliter le stationnement et de réduire la vitesse. La traversée de la route départementale 46, à hauteur des rues Gabriel Péri et Henri Barbusse, sera sécurisée par la pose de feux tricolores.

SENIORS

«Que chacun se sente bien à Rouvroy», c'est aussi l'objectif de la politique municipale avec des manifestations qui jalonnent l'année et qui sont très attendues! Ce sont à chaque fois des moments forts de partage. Lors des colis de Noël offerts aux séniors, les dialogues sont toujours enrichissants.



AU COEUR DE ROUVROY





Ainsi, en plus des échanges organisés dans le cadre de la semaine bleue autour de jeux ou d'ateliers culinaires, l'idée de «transmettre la mémoire» a permis à des personnes âgées dynamiques de rencontrer chaque semaine des enfants de la classe de CM2 de Monsieur Cotelle à l'école Vaillant-Couturier : le résultat s'est concrétisé par la publication d'une bande dessinée, où les deux générations confrontent leur vision de l'école.



CULTURE

Solidaire aussi, la politique culturelle se veut un vecteur de lien social et d'émancipation. Se rencontrer et échanger autour d'une exposition, rire devant un spectacle ou réfléchir lors de l'exposition d'affiches proposée par nos amis ukrainiens et polonais pour dire son refus de la guerre, sont autant de moments qui rassemblent, nous enrichissent et nous font avancer.

SPORT

Le sport rassemble et fédère autour de grands événements ou simplement autour d'un match de football entre copains. À Rouvroy, les élus se réjouissent d'avoir un beau tissu associatif sportif qui transmette des valeurs importantes auprès de ses membres: solidarité, combativité, fair-play et surtout plaisir d'être ensemble, unis par une même passion. La municipalité répond présente lorsqu'il s'agit d'accompagner les associations, que ce soit financièrement ou par la réalisation de travaux d'imprimerie, le prêt de matériel ou la mise à disposition et l'entretien des salles et équipements sportifs. L'année 2024 sera l'année des jeux olympiques et un grand nombre de manifestations aura lieu dans le département, avec le passage de la flamme olympique en juillet.



JEUNESSE

"Cette année, la MJC a vu la création d'un nouveau temps d'animation appelé «l'after». À destination des 16-25 ans, ce rendez-vous répond à une demande des jeunes qui avaient l'envie de partager des activités en soirée. Il est essentiel de valoriser cette jeunesse quand elle est engagée comme l'ont été certains membres de la MJC dans le cadre de la collecte organisée au profit des personnes démunies, en partenariat avec le 115.



Favoriser la réussite des jeunes, c'est aussi leur offrir des conditions optimales d'apprentissage et la municipalité investit chaque année dans des écrans numériques interactifs pour les familiariser aux nouvelles technologies et rendre l'enseignement plus attractif et ludique. La ville a aussi investi dans une web radio, un outil pédagogique qui plaît beaucoup aux élèves qui le pratiquent, et dans des instruments de musique pour la classe orchestre qui en est à sa 2ème année d'existence à l'école Briquet. La continuité sera assurée avec le collège où un instrumentarium vient d'être livré par le conseil départemental dans le cadre du dispositif «orchestre au collège», pour lequel nous allons financer l'intervention de deux enseignants de l'école de musique. Enfin, par

solidarité avec les familles, en cette période de forte augmentation des prix, les élus ont eu le plaisir d'offrir à chaque enfant des écoles élémentaires un kit de fournitures scolaires".



PROJETS

Cette année 2023 a vu la finalisation et l'inauguration de la Maison solidaire à côté de la Poste. Cet espace, qui héberge le CCAS et le Programme de Réussite Éducative (le PRE), a vu sa fréquentation augmenter par rapport à l'ancien CCAS. Destinée à toutes les familles en demande de logements, aux étudiants qui sollicitent les bourses communales ou encore aux personnes âgées qui ont besoin d'une aide dans le cadre de la perte d'autonomie, cette structure neuve accueille aussi une conseil-lère numérique qui peut vous guider dans l'utilisation des outils informatiques.

2024 va permettre de poursuivre les projets, des projets qu'il faudra réaliser tout en restant prudents.

Pour clôturer la soirée le lieutenantcolonel Nicolas Galand, élu de la majorité, a été mis à l'honneur pour son incroyable parcours professionnel au sein des pompiers. Il a commencé en bas de l'échelle pour gravir les échelons. Il a été commandant de diverses casernes et aujourd'hui il est directeur de l'école départementale des sapeurs-pompiers du Pas-de-Calais, secrétaire général de la fédération des sapeurs-pompiers de France.

Nicolas Galand a mis à l'honneur deux jeunes rouvroysiens de l'école des jeunes sapeurs pompiers : Many Montfourny et Mathéo Delroise félicités pour leur engagement au service des autres!



PROJETS 2024

- Le développement des déplacements doux avec de nouveaux traçages.
- **⇒** Une aire multi-sports dans le quartier du Languedoc.

- ▶ Le réaménagement des espaces publics de la cité Nouméa dans le

- cadre de l'ERBM verra son schéma directeur arrêté.
- ⇒ Le Bois Joli, ou parc Allende, qui présente un potentiel extraordinaire, sera réinvesti pour vous accueillir pendant la période estivale, et pas seulement le 14 juillet.
- ⇒ Enfin, les marchés semi-nocturnes estivaux et le marché de Saint Nicolas, seront reconduits pour le plus grand bonheur de tous. Ils ont connu un grand succès et je veux remercier les commerçants et artisans qui ont à chaque fois répondu présents et qui ont contribué à cette réussite.



VIE LOCALE

SÉANCE DE DÉDICACES Un moment particulier pour l'auteur



ric Untz, écrivain originaire de Rouvroy, a organisé une séance de dédicaces à la médiathèque pour son troisième roman intitulé "Le Dernier Coron". L'idée de plonger les lecteurs dans l'univers du polar noir, avec le Bassin Minier comme toile de fond, est particulièrement intéressante. Également auteur de pièces de théâtre, Éric Untz envisage de mettre en scène l'une de ses pièces "Le Menu" et de donner des cours de théâtre à la médiathèque. En partageant ses connaissances et en offrant ces cours, il contribuera à enrichir le tissu culturel de la commune. Il recherche des candidats avides de devenir comédiens... Si vous êtes intéressés n'hésitez pas à prendre contact avec l'auteur.

tel: 06 20 95 12 01 / jazznj@dbmail.com

COLLÈGE PAUL LANGEVIN Une journée égalité filles-garçons

n décembre, les jeunes filles de 5ème ont rencontré des intervenantes et intervenants membres de l'association "Elles bougent". Cette association vise à faire découvrir les métiers d'ingénieures et de techniciennes aux jeunes filles afin de favoriser leur orientation vers ces métiers, comptant encore majoritairement des hommes. Lors d'échanges, les filles ont pu découvrir ces métiers ainsi que les difficultés et avantages qu'ils présentent, les études nécessaires pour y accéder, la place des femmes à de tels postes... Les garçons ont, pour leur part, visionné une vidéo présentant les inégalités hommes/femmes dans le monde du travail avant d'effectuer des recherches sur des métiers majoritairement occupés par des femmes. Il s'agissait notamment de découvrir en quoi consiste



chaque métier, les études nécessaires pour y parvenir. En résumé, réaliser des fiches métiers en salle pupitre. Une journée très enrichissante.

BIENTÔT UNE NOUVELLE ASSOCIATION L'histoire locale au coeur des objectifs



Valentin Danne et Romain Cardon, étudiants en master d'Histoire à l'Université d'Artois, ont le projet de créer une nouvelle association dédiée à la sauvegarde et au partage de l'histoire locale de Rouvroy. La préservation de cette mémoire collective revêt une grande importance, et votre participation est précieuse pour la constitution d'un fond d'archives dédié à l'histoire de la ville. Si vous souhaitez vous engager dans cette association et prendre part à la collecte de témoignages, de photos et d'autres éléments relatifs à l'histoire rouvroysienne, n'hésitez pas à les contacter.

PETIT-DÉJEUNER AVEC LES ENTREPRISES La municipalité à l'écoute des entreprises et de leurs salariés





alérie Cuvillier, Maire, et Miloud Briki, conseiller municipal délégué aux commerces, à l'artisanat et à l'industrie, et de nombreux élus ont rencontré les entreprises et professionnels de santé installés sur la Zone d'Activités Économiques de la Chênaie. Cette rencontre s'est faite autour d'un petitdéjeuner, en compagnie de Raphaëlle Grison directrice du développement économique de la CAHC. Quatorze entreprises, artisans ou structures de santé ont participé à cette rencontre. Madame le Maire a exprimé sa satisfaction de voir cette zone se remplir au fil des ans, avec la particularité de faire côtoyer des grandes entreprises comme Active Medical Disposable, la SADE (son siège régional est à Rouvroy), Ensio (spécialiste en télécom), Eurofeu, des logisticiens ou des transporteurs comme les transports TRM, BRELET ou encore CESAR LOSFELD, des artisans du bâtiment comme Créadécor, et des structures de santé, comme le cabinet dentaire du docteur Nicolle, la toute nouvelle maison médicale de Rouvroy, les spécialistes installés dans les «chalets» La Montjoie, ou encore bien sûr la grandiose clide la Chênaie. nique spécialisée dans les soins en lien avec les addictologies. Le tour de table a permis de constater que la sécurité et la vitesse des véhicules restent des points importants pour les professionnels comme pour la ville. Les entrepreneurs ont également exprimé leur souhait de voir la signalétique s'améliorer, ce qu'ont bien noté les techniciens de la CAHC. De leur côté. Valérie Cuvillier et Miloud Briki ont expliqué qu'ils se battent depuis plusieurs années pour améliorer la desserte de bus sur la zone. Une réponse décevante a d'ailleurs été apportée cet automne par Artois Mobilité, qui estime que le service Allo Bus est suffisant pour cette zone, alors que plus de 2000 salariés, et des centaines de clients, de patients, de visiteurs de malades hospitalisés y rentrent et en sortent chaque jour. Les élus rouvroysiens vont de nouveau interpeller les responsables des transports collectifs. Les partenaires se sont séparés en se donnant rendez-vous en juin, pour continuer ce dialogue fructueux.

NOCES DE DIAMANT

Ils se sont dit "oui" une nouvelle fois

alérie Cuvillier, maire, accompagnée de Guillaume Derancourt, conseiller délégué, a célébré les noces de Diamant de Jean-Paul Leroy et Jacqueline Waterlot. Les époux ont renouvelé leurs consentements et le maire leur a donné rendez-vous dans 10 ans pour leurs noces de platine.



PORTRAIT

USR Un président omniprésent



ean-Luc Ellart a une longue histoire ■ avec le club de football local. Il a commencé son engagement avec l'USR en 1985 en tant que dirigeant, puis il est devenu entraîneur de l'équipe pupille, où son fils Laurent jouait. Avant son implication en tant que dirigeant et entraîneur, Jean-Luc a joué au football en tant qu'ailier gauche de 1961 à 1972 à Noeux-les-Mines pendant sa scolarité à Bouvigny. Il a débuté en tant que dirigeant sous la direction de Louis Petit, qu'il a finalement remplacé en tant que président du club jusqu'en 1995. Pour des raisons professionnelles, il a quitté le

club avant de revenir en 2013. À son retour en 2013, Jean-Luc a effectué un audit de l'association puis, après avoir fait l'analyse des points forts et des points d'amélioration aux membres du comité directeur, il a mis en place un projet de club, un guide des bonnes pratiques, une commission des fêtes et une commission d'éthique. Actuellement, il est président du club, membre du district Artois à la commission formation, et membre des éducateurs de la ligue régionale des Hauts-de-France. Aujourd'hui, I'USR compose de 20 équipes, des vétérans aux U6, avec un total de 329 licenciés.

460469466466466466466466466

dont 280 joueurs, 11 éducateurs diplômés, 34 dirigeants et 4 arbitres. Les seniors sont actuellement 5ème en D1 du district Artois, visant la stabilisation pendant deux années et aspirant à une montée en R3 (régionale). Les équipes U18, U16 et U15 sont en D2, ils aspirent à une montée en ligue régionale dans un futur proche. L'école de football (U6 à U13) obtient de très bons résultats, ce qui fait honneur au club. L'USR ne se limite pas au sport, mais est également un lieu de vie. Les parents contribuent bénévolement lors d'événements tels que les arbres de Noël, les lotos, les tournois, les stages et les soutiens scolaires. Dans le cadre du PEF (Programme Éducatif Fédéral), 18 actions ont vu le jour lors de la saison précédente sur différents thèmes comme la santé, l'engagement citoyen, l'environnement, le fair-play, les règles du jeu et de l'arbitrage et la culture du football. Le président exprime sa gratitude envers tous les bénévoles qui soutiennent le club au quotidien dans une atmosphère conviviale et familiale. L'US Rouvroy est plus qu'un simple club de football, c'est aussi un lieu où l'engagement bénévole et la passion pour le sport jouent un rôle crucial.

Mot de Frédéric Grandsart, adjoint aux sports

Quand on évoque Jean-Luc Ellart, on ne peut que constater un engagement bénévole sans faille et surtout des heures passées au stade que l'on ne peut plus compter. Vous pouvez passer à presque n'importe quelle heure, n'importe quel jour devant le stade et vous verrez sa berline allemande garée attestant de sa présence. Derrière un air austère au premier abord, se cache un véritable passionné du club de l'USR et c'est avec plaisir que nous nous rencontrons régulièrement pour tenter de régler les petits tracas du quotidien du club ou évoquer les projets à venir nécessitant le soutien de la municipalité. Jean-Luc peut être fier d'être à la tête d'un club solide fort se ses 329 licenciés et régulièrement mis à l'honneur par les instances du football amateur. Très organisé, très rigoureux, il possède des qualités liées à son expérience professionnelle qui profitent au club. En tant qu'adjoint aux sports, je ne peux que souhaiter que notre président puisse encore exercer sa passion pendant de nombreuses années et nul doute que les nombreux bénévoles qui l'entourent au quotidien partageront mon souhait.



Rouvroy Mag - janvier 2024

SÉCURITÉ

SÉCURITÉ DEVANT LES ÉCOLES C'est l'affaire de tous !!



proximité de l'école, vous êtes priés de ne pas vous arrêter en double file, sur les voies de circulation, ou devant les passages piétons à proximité de l'école. Il est également important de ne pas stationner en dehors des places dédiées, ni devant l'entrée de l'école ou sur les trottoirs. Respectez scrupuleusement les règles de stationnement, sous peine de sanctions. En cas d'infraction, une amende de 2ème classe, équivalant à 35€, sera appliquée. Cette amende sera majorée à 75€ en cas de non-paiement dans le délai imparti.

LOISIRS

10 000 DÉPARTS EN VACANCES Les vacances, ça vous dit ?



et été 2024, la municipalité et 26 communes de notre bassin de vie se mobilisent pour vous permettre de partir en vacances! Quel que soit votre âge, que vous souhaitiez partir dans la région ou ailleurs, seul.e.s ou en groupe, nous allons vous aider à organiser votre séjour et à partir en vacances. En partenariat avec l'association Vacances Ouvertes, et d'autres partenaires, nous allons vous proposer différents coups de pouce, financiers ou organisationnels, qui vont vous aider à partir. Parce que les vacances doivent être

accessibles à tous, parce qu'il n'y a rien de plus

beau que d'échanger des souvenirs heureux de vacances avec ses camarades de classe, parce que nous avons toutes et tous besoin de couper avec un quotidien parfois difficile, la ville vous accompagnera dans votre projet. Les freins au départ en vacances peuvent être nombreux : financiers, psychologiques, sanitaires, culturels, organisationnels, ou liés à un handicap... Pour ces raisons, nos services vont vous aider. Quel que soit la vôtre, nous allons avec vous trouver une solution.

Ainsi, dès aujourd'hui, vous pouvez adresser un mail au service de la cohésion sociale ou laisser un message sur le répondeur. Précisez votre nom et votre numéro de téléphone afin d'être rappelé.e par le service.

Rouvroy arec rous



Mail de contact : ohober@ville-rouvroy62.fr Téléphone de contact : 03 74 83 02 41

ENVIRONNEMENT

DES ARBRES ABATTUS POUR RAISON SANITAIRE 1 arbre abattu = 3 arbres replantés

Pue du 8 Mai, 7 tilleuls ont été abattus pour des raisons de sécurité. Ceux-ci étaient de grande taille, situés trop près des habitations, présentant des blessures, ou encore penchés. De plus, ils présentaient des signes d'attaques par des insectes ravageurs : présence de nids et de galeries dans les branches élaguées.

En contrepartie, nous réalisons d'autres plantations dans des lieux plus adaptés où les arbres peuvent s'épanouir librement et sans restrictions : 16 arbres ornementaux et fruitiers au parc Péri lors de la fête de l'arbre 2023, 18 au parc de la ré-

sidence de Varsovie lors de la fête de l'arbre 2022 et 1 lors de la journée de la laïcité par les élèves de l'école Briquet au square Camphin. De plus, 3 arbres seront plantés au square Brossolette à l'occasion des 30 ans de Eden 62. La Municipalité continuera à planter de nombreux arbres dans les années à venir, ils permettront de lutter contre les

dans les années à venir, ils permettront de lutter contre les ilots de chaleur et les pollutions urbaines, de développer la biodiversité locale en amenant de la faune, de participer au bien-être des habitants, et d'accroître le paysage vert de la commune





VIE ASSOCIATIVE

CYCLO-CROSS VTT Du beau spectacle autour du terril



De nouveau, fin décembre, Rouvroy a accueilli le cyclo cross VTT autour du terril 104. Une belle organisation de l'US Saint André autour d'Alain Vicquelin et de David

Laleu qui nous ont réservé une belle épreuve tout au long de l'après-midi. Le départ s'est déroulé rue Barbusse face du Parc Aquaterra. Comme de coutume, ce sont les écoles de cyclisme qui ont ouvert le bal avant de laisser place aux Minimes, Cadets et Féminines. Puis ce sont les cyclo cross 1ère, 2ème et 3ème catégories qui se sont élancés avant de finir en beauté avec les vététistes sur un circuit fait de buttes et de parties en sous-bois. Après trois magnifiques épreuves cyclo cross, l'après-midi s'est refermée de belle manière avec l'entrée en lice des vététistes qui ont offert un spectacle de haute voltige avec parfois une indécision pour la victoire dans certaines catégories jusqu'à l'arrivée. Dans cette dernière épreuve, le grand coureur sera une nouvelle fois Kévin Demeester qui était intraitable pour aller chercher une victoire dans sa catégorie mais aussi au scratch. La remise des récompenses s'est déroulée en présence de Frédéric Grandsart, adjoint aux sports.

CULTURE

FESTIVAL

Les enchanteurs reviennent pour leur 25ème édition !



e festival de chansons françaises itinérant repart de plus belle en 2024. Retrouvez-nous du 08 mars au 27 avril 2024 avec une programmation toujours aussi éclectique. Vous l'aurez compris, cette édition est une nouvelle fois riche en surprises, en découvertes, en culture. Ce festival, qui a vu le jour 2001, ne cesse de grandir en parcourant cette année 27 villes des Hauts-de-France. Le rendez-vous est donné le 28 mars à la salle des fêtes!!



TRIBUNES

La tribune de la majorité Impossible n'est pas RN!

Lors du conseil municipal du 22 décembre 2023, vos élus communistes et républicains ont déposé une motion pour demander : un cessez-lefeu immédiat dans la bande de Gaza, la libération de tous les otages détenus par le Hamas, la libération

des prisonniers politiques palestiniens, la protection de toutes les personnes civiles, la levée du blocus en place depuis 2007, ou encore la mise en place d'un corridor pour acheminer les produits de première nécessité.

Cette motion a été votée à l'unanimité des membres présents, sauf une voix contre, celle de la seule représentante du Rassemblement National !!!

Le groupe des élus communistes et républicains

La tribune de l'opposition

Chers Rouvroysiens, chères Rouvroysiennes,

Comme l'a dit Mme le Maire en présentant ses vœux à la population le 5 janvier, elle n'est pas responsable de l'augmentation de 7,1% sur la taxe foncière. Cependant elle aurait très bien pu décider de la baisse du taux de taxe foncière de 7,1 %, ce qui aurait évité cette hausse et qui aurait été indolore pour les finances communales.

Vos élus Rassemblement National D. Coquelle, D. Birman et P. Hagneré

RESTAURATION SCOLAIRE











	LUNDI	MARDI	MERCREDI	JEUDI	VENDREDI
Semaine du 5 au 9 février	Velouté de potiron Tartiflette et salade Fruit de saison	Boeuf bourguignon et pâtes Fromage Crème au caramel	Carottes râpées vinai- grette Fricassée de poissons gratinée, pommes de terre et julienne de lé- gumes Fruit de saison	Lasagnes chèvre épi- nards et salade Fromage Clafoutis aux poires	Repas à thème : la Chine Nems Sauté de porc aigre doux et riz cantonais Salade de fruits aux litchis
Semaine du 12 au 16 février	Chipolatas, purée de pommes de terre et compote de pommes Fromage Yaourt aromatisé	· ·	Potage de légumes Pizza au fromage et salade Fruit de saison	Aiguillettes de poulet aux herbes, pommes de terre et chou-fleur gratiné Fromage Mousse au chocolat	
Semaine du 19 au 23 février	Friand au fromage Omelette aux poivrons et pâtes à la sauce to- mate Fruit de saison	Carottes râpées vinai- grette Carbonade flamande, frites et salade Flan au caramel	Jambon blanc, pommes de terre et petits pois Fromage Fromage blanc sucré	Potage de légumes Pilon de poulet rôti, poêlée de légumes et semoule Cookie	Filet de hoki sauce nantua, riz et fondue de poireaux Fromage Fruit de saison
Semaine du 26 février au 1 ^{er} mars	Carottes râpées façon maltaise Pâtes à la bolognaise Fruit de saison	Tortilla aux oignons, pommes de terre et petits pois Fromage Petit suisse aux fruits	Potage au butternut Pizza reine et salade Fruit de saison	Sauté de poulet aux épices, semoule et carottes braisées Fromage Mousse au spéculoos	Céleri râpé à la mimo- lette Poisson pané sauce tartare, riz et épinards Compote

Produit bio MSC pêche durable

Repas végétarien Repas à thème

La composition des menus est susceptible d'évoluer compte-tenu des difficultés d'approvisionnement

ÉTAT CIVIL

NAISSANCES MARIAGE

DÉCÈS

- le 9 décembre, Marie-Claude Baldowski
- le 12 décembre, Daniel Buchet
- le 13 décembre, Nadine Blondeau née Loy
- le 20 décembre, Maurice Painda-
- le 5 janvier, Rosa Agostino née Lervasi

INFORMATION

Le numéro de téléphone de la ferme de Bétricourt a changé. Merci de prendre note : 06 74 83 96 88

ROUVROY MAG - n° 38 - JANVIER 2024

Tél: 03.21.74.82.51.

Directrice de la publication : Valérie Cuvillier Rédaction. réalisation Didier Kolodziejczyk, Isabelle Cuvillier
Photos: Didier Kolodziejczyk, Perrine Pacholczyk



Impression: 4200 exemplaires - Danquigny - RCS Cambrai - 419 495 064 00026 Ne pas jeter sur la voie publique

N° UTILES

- Pompier	18
- SMU Arras	15 ou 112
- SMUR Lens	15
- Police	17
- Cent. anti-Poison Lille	03.20.44.44.44
- Mairie	03.21.74.82.40
- SMJ	03.21.74.82.47
- Services techniques	03.21.74.82.52
- Maison Solidaire/PRE	03.21.74.82.41
- Médiathèque	03.21.18.60.60
- MJC	03.21.49.01.95
- Centre de loisirs	03.21.08.89.30
- Centre multi-accueil	03.21.08.89.33



PERMIS DE LOUER Une autorisation nécessaire

epuis sa mise en place en 2017 par l'Agglomération, le permis de louer est une autorisation préalable de mise en location d'un bien. Cette disposition permet notamment de lutter contre l'habitat indigne. Sur le territoire de l'Agglomération d'Hénin-Carvin, 11 communes sont concernées par ce dispositif. Nouveauté: depuis le 1er janvier 2024, la commune de Rouvroy étend son périmètre sur d'autres rues: rue du 8 mai, rue de la Renaissance, rue Bézeau.

Qui est concerné?

Tout propriétaire bailleur privé ayant un logement locatif situé sur une des zones des 11 communes

concernées par le dispositif "permis de louer" (liste des rues sur le site de la CAHC) devra déposer une demande d'autorisation de mise en location de son bien.

Formalités: Pour déposer un dossier complet, remplissez le formulaire CERFA n°15652*01 et fournissez les diagnostics techniques obligatoires: diagnostic de performance énergétique (DPE), état de l'installation électrique, état de l'installation gaz (si réseau existant) et pour certains logements, constat de risques d'exposition au plomb (CREP) et constat d'amiante.



TRANSPORTS EN COMMUN 1er janvier 2025 : la gratuité des bus pour tous



es élus communistes des agglomérations Hénin-Carvin, Lens-Liévin et Béthune-Bruay se sont mobilisés pour réclamer la mise en service de la gratuité du bus à haut niveau de service. À l'époque, ces mêmes élus passaient pour des illuminés, pour de doux rêveurs... Ils étaient allés en 2018 à Dunkerque qui expérimentait la gratuité des transports pour comprendre le sonctionnement et voir comment cette avancée pouvait être transposée sur le territoire. Puis, le SMT (le syndicat mixte des transports aujourd'hui Artois Mobilités) où Valérie Cuvillier siège, a organisé un groupe de travail pour réfléchir aux moyens nécessaires pour mettre en œuvre la gratuité sur les 3 agglomérations qui dépendent de cet organisme. À force d'y croire, d'y travailler, de prouver l'utilité et la faisabilité de la gratuité des transports, d'autres

membres de l'exécutif de la communauté d'agglomération ont rejoint leur point de vue. Christophe Pilch, président de la CAHC, a été convaincu à son tour et a décidé de proposer la gratuité des transports à l'approbation du conseil communautaire du 21 décembre. Cette gratuité sera effective pour tous les résidents de la communauté d'agglomération d'Hénin-Carvin au 1er janvier 2025.

THÉATRE SAMEDI 24 FÉVRIER à 20H30 Ouverture des portes à 20h



Salle des fêtes M. Dumoulin

De l'autre côté du boulevard Montparnasse, il y a un homme qui vit au 6 ème étage. Jusque là, tout va bien, n'importe qui peut vivre au 6 ème étage du boulevard Montparnasse. Sauf que cet homme là a une singularité : il vit nu. Il ne se cache pas, ne s'exhibe pas, ne tire jamais les rideaux, il ne quitte pratiquement jamais son petit appartement, dans lequel, du matin au soir, il vit nu.

Quand François, en face, a repéré cet étrange voisin, il n'arrive plus à travailler.

Il fait venir Victoire, son amoureuse, Paul, son meilleur ami, pour leur montrer ce voisin effarant. Ils sont sciés. Le fait est qu'il y a de quoi être scié.

Jusqu'au jour où...

Tarifs: plein 10€ - réduit 8€ (demandeurs d'emploi et étudiants) Réservations à la médiathèque Jean Ferrat à partir du 30 janvier, du mardi au vendredi aux horaires d'ouverture Informations au 03.21.18.60.60.

Salle des Fêtes Michel Dumoulin - ROUVROY Mariska Mercredi 28 Février 2024 à 15h

Spectacle de marionnettes à fils



Petit Jean décide d'organiser des grands jeux pour aider Mitsou à se remettre au sport ! Et ça tombe bien, il y a un pré à coté de la maison de Papi ! Alors préparez vos baskets, vos shorts et vos dossards, les épreuves vont démarrer.

Et pour de belles olympiades il nous faut : un stade, du public et bien évidemment, des participants prêts à relever les défis l

Au menu : échauffement, saut à la perche, gym, ballon et l'épreuve reine, la grande course !

A vos marques,...préts,...partez !!!!!

Entrée 1,50 € - À partir de 2 ans Renseignements @ 03.21.18.60.60 Réservations à la médiathèque dès le 30 janvier, du mardi au vendredi aux horaires d'ouverture.